

【家】

令和3年11月18日

保護者・教職員の皆様

台東区立上野小学校
PTA会長 朝倉 衝

11月運営委員会だより

11月8日（月）オンライン会議

1. 会長挨拶

皆様、お忙しい中御参加いただきましてありがとうございます。今回は久しぶりの運営委員会の開催で、本日は議題が盛りだくさんですが、どうぞよろしく願いいたします。

2. 校長先生挨拶

感染状況が今のところ落ち着いてきており、校外学習に出かけることができるようになるなど、徐々に子供たちの体験活動が戻ってきている状況です。

今学校では、11月20日の学習発表会に向けて、先生方、子供たちが一丸となって取り組んでいるところです。学習発表会についての思いは、最新の学校便り（時計台）にも記載させていただいた通り、コロナという状況があるから、学芸会ができないから、その代わりに仕方なく学習発表会になったのではない。というところを御理解いただきたいと思います。

先日、子供たちの学習の様子を見て回っていたところ、4年生が素晴らしい学びの姿を見せていて感動し、急いで校長室へ戻りカメラを手に取り、その様子を収めました。

これが学習発表会を取り組む意義だなというのを感じました。子供たち一人一人がやるべき事を明確に認識して、先生がついていなくてもその学びに没頭している。そういった様子が先生と生徒という関係ではなく、子供が学び、そこで困ったときに先生がそれを支援する。そして子供たちが作り上げていくという姿が見られました。これが学習発表会の良さだなと思っています。学習発表会は、楽しかった、いい思い出になったという事だけでなく、学びに向かう力、学んでいく力というものを確実に育むことができているのではないかと思います。是非、11月20日のオンライン公開を楽しみにしていただければと思います。

3. 本日の議題

○改善要望の件

・口座・積立金の管理について

要望内容・・・以前より学級代表委員による口座・積立金の管理について見直すべきではないか、という意見が出ており、学代さんより転出に伴う手続きで色々大変だったので改善してほしい、という声があがっている。

回答・・・PTA本部より：具体的な改善案について、学校側と本部役員とで協議を始めたところです。まだ何も決まっておりませんが、方向性としては6年生までは学校行事による出費が主体となっているため、積立が始まる3年生～5年生までは学校で口座を管理していただいて、6年生になったタイミングで学代さんに名義変更するなど、口座の管理、入出金をシンプルにすべく検討を進めていく予定です。こちらについては随時共有をしていきます。検討を進めていく過程で、みなさんの意見をお伺

いする場面もでてくるかと思しますので、その際はよろしく申し上げます。

学校より：各行事が学校主導なのか、保護者主導なのかを明確にして、それに合わせて会計の事務を分けていくのがいいのではないかと考えています。

・学校側連絡先窓口の件

要望内容・・・学代さんより：現状、前川副校長先生とやり取りをさせていただいていますが、お忙しいこともあり、確認事項や学校訪問日時の確認に時間を要してしまう事がありました。学代側も限られた時間の中で対応している為、他の先生方にも対応していただける様に、共有データの設定やメールアドレス等をいただけるとありがたいです。

回答・・・学校より：いただいた意見を参考に検討させていただきます。

・選考委員会の件

要望内容・・・選考委員会固定メンバーの必要性について、引継ぎ等によって共有すれば、固定である必要はないのでは。

回答・・・PTA 本部より：選考委員会での内容を口外しない為に、固定メンバーに出席をお願いしています。候補情報が漏れてしまう可能性や、過去にどの方に声をかけているか、どの方のお名前が挙がっているかという内容が噂になってしまったことがあるという経緯から、出席者を固定で行うこととしています。御都合に応じて欠席となる場合は連絡をいただければと思います。その際の代理を立てていただく必要はありません。

・標準服交換会（販売会）の件

要望内容・・・もらう側にとっても、あげる側にとってもメリットなので、コロナ禍であっても対策をとりつつ開催をして欲しい。

回答・・・PTA 本部より：現状としては、卒業生から預かっている標準服の状態の把握、販売できる数量の確認など、整理するところから始めていきたいと思えます。サイズや数量が限られている事から、標準服販売の方法についてはこれから学校側と相談をし、来年度以降をめどに進めていければと考えています。

・写真購入の件

要望内容・・・写真の購入をデータで受け取れるサービスでお願いしたい。

回答・・・学校より：写真業者へ確認した結果、現在の業者が利用しているサーバがデータ配布に対応していない事、万が一、個人情報流失につながった際に責任の所在が不明確になる恐れがある事等の理由によりデータでの販売は困難とのことです。

○今年度の PTA 活動（家庭教育学級・献血・学年対抗ビーチ等）について

感染状況は改善をしていますが、まだ人を集めての活動を PTA 主導で行うことは控えたいと考えています。献血、学年対抗ビーチについては人が集まるという事で中止となりました。

家庭教育学級についても、無理をせず、相談しながらと考えています。

4. 学代・各委員会より活動報告

○学級代表委員会

・3年生と5年生に転入者と転出者がいた為、転入者の積立金納入手続きと、転出者の積立金返納手続きを行いました。

・6年生の8月に予定されていた日光移動教室が延期された為、キャンセル料が発生しました。学校側か

ら依頼を受け、その手続きを実施しました。このキャンセル料については、区から助成が出る予定なので、プラスマイナスゼロになるという事です。こちらは学校にて手続きをしていただける予定です。

・中止となった5年生の霧ヶ峰移動教室については、キャンセル料は発生していないということです。

○成人委員会

・成人委員にて協議をし、コロナの状況が今後どうなるか分からない為、今年度の活動については開催しない方向で意見がまとまりました。

○保健体育委員会

・献血は中止となりました。

○広報委員会

・体育学習発表会、4年生自転車講習会の撮影を行いました。

今後撮影に入れそうなイベントがありましたら学校と相談して活動していきます。

5. PTA 連合会 (会長より)

11/12 (金) P 連協議会

11/18 (木) 教育委員会と小 P 連との懇談会

11/26 (金) 指導者研修会

11/28 (日) 区内研修会

12/3 (金) 台東区校長会と PTA 連合会との懇談会

12/16 (木) C ブロック顔合わせ会

6. 11 月・12 月の行事予定

11/1 (月) 校外学習 (5 年生)

11/2 (火) 開校記念日

11/20 (土) 土曜授業参観日 (学習発表会) ※オンライン配信

11/22 (月) 校外学習 (4 年生)

11/25 (木) 煙体験 (5・6 年生)・名人に学ぶ (3 年生)

11/26 (金) 校外学習 (3 年生)

11/30 (火) 歯科講話 (4 年生)

12/1 (水) 台教研/2-2、3-1 (特別時程 4 時間授業)

12/2 (木) 保護者会 (ハイフレックス)・特別時程

12/7 (火) 温水プール (5・6 年生)

12/8 (水) 温水プール (4 年生)・消費者学習 (5 年生)

12/9 (木) 温水プール (2・3 年生)

12/11 (土) ビーチボール大会 (5 年生)

12/13 (月) ~15 (水) 日光移動教室 (6 年生)

12/22 (水) 校外学習 T G G (6 年生)

12/23 (木) 給食終

12/24 (金) 終業式 (特別時程 4 時間授業)

12/25 (土) 冬季休業開始

※12月29日(水)~1月3日(月)は学校閉鎖期間

7. その他

○選考委員会について

来年度候補役員を選出する選考委員会を立ち上げ、運営委員会後に開催されます。11月から2月までの計4回の開催となります。

○生活指導子ども会より 5年ビーチについて

12/11（土）にリバーサイドスポーツセンタにて開催予定です。但し、感染防止対策として、保護者の観戦はできない事となっています。

○スクールサッカーについて

- ・10月中旬から朝練が再開となり、週2回（水：5・6年生／金：4年生）活動をしています。
- ・台東区サッカー連盟との動きについては、11/7（日）にリバーサイド陸上競技場にて、子供たちを集めて、外で久しぶりにサッカーボールを蹴りましょうという企画を行いました。
- ・今後のスクールリーグについては、毎年4回4日間、各学校との総当たり戦で、最終的に順位をつけていましたが、今年度は12/19、1/23、2/13の3日間、それぞれ1日の大会になる予定で、順位をつけるかどうかについては現在連盟の方で検討中とのことです。
- ・毎年卒業記念大会が開催されており、3/6にリバーサイド陸上競技場で行われる予定です。参加申込みについては副校長先生を通して相談させていただきたいと思います。

○PTA 連合会 区内研修会について

11/28 台東区立小学校 PTA 連合会の区内研修が行われます。「一般社団法人 日本刑事技術協会 代表理事 森 透匡様」をお迎えして「元刑事が語る！家庭で考えるべき防犯対策～大人が子供を守る！！～」と題して、講演いただきます。今回上野小学校からは、会場出席者3名、オンライン出席者5名のお申し込みいただきました。

○新年会について

1/12 に上野東天紅にて開催予定であった上野小学校新年会は、コロナ禍の影響を鑑み、今年度は開催中止とさせていただきます。

○中止決定のP連行事について

- ・10月に開催されている青少年雷門地区オリエンテーリングは中止となりました。
- ・12月に開催されている青少年雷門地区年賀状作りの教室は中止となりました。

《次回運営委員会は、12月6日（月）10時からオンラインにて開催予定です。》

☆状況により、変更になる場合もあります。